

Vase boule en céramique par Edouard Chapallaz, circa 1970

Edouard Chapallaz

150

REF : 6471

Hauteur : 8.5 cm (3.3")

Diamètre: 11 cm (4.3")



DESCRIPTION

Vase par Edouard Chapallaz, céramiste suisse de renommée, qui a marqué le design du XXe siècle avec ses créations uniques. Né en 1921, ses œuvres allient tradition et modernité, mettant en valeur des formes organiques et des textures naturelles.

De forme boule aplatie à col légèrement ourlé, ce vase repose sur un piédoche en porcelaine à glaçure céladon et légèrement craquelé.

Circa 1970
Signé en-dessous
Tampon Chapallaz Duillier